



Fin de la réhabilitation de l'ancien hôpital de Boën-sur-Lignon

La restructuration et la réhabilitation des bâtiments de l'ancien hôpital local de Boën-sur-Lignon se poursuivent, et le nouveau site devrait être livré en juillet 2024. À cette date, il accueillera une maison de santé pluridisciplinaire, un cabinet dentaire, un d'ostéopathie, la MJC, une Maison d'assistante maternelle et un Cada (Centre d'accueil pour demandeurs d'asile) de 87 places géré par l'entraide Pierre-Valdo.

Au total, le pôle service s'étend sur 3 372 m² et le Cada sur 1 722 m². Le budget de cette rénovation totale est d'ailleurs conséquent puisqu'il s'élève à 9,35 millions d'euros. Il est financé par des prêts et des subventions. Un système d'aération installé sur le toit vient en complément de la géothermie qui chauffera le bâtiment.

Les pompes à chaleur vont permettre de dégager 180 kW d'énergie. En contrepartie, il faut que les lieux soient à la

fois isolés et ventilés. Au final, l'ensemble du système permettra d'avoir un excellent rendement énergétique de classe A. ■



La maquette représentant le futur bâtiment après réhabilitation. Photo DR

